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Les échos des vestiaires 

 
Remerciements : Le CA Lisieux handball remercie les communes de BEUVILLERS, NOROLLES , 
CORDEBUGLE pour l’attribution d’une subvention.  
 
Foire à Tout : La seconde foire à tout n’a pas été épargnée par la pluie qui a fait cesser la manifestation 
vers 15h faute d’exposants qui ont plié bagage malgré un flux continu de badauds  

 

 
 
Bon de réservation :  
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Les retrouvailles 
 
Dans le cadre des 60 ans du CA Lisieux handball, rendez-vous était donné aux retrouvailles entre anciens et 
anciennes licenciés et les joueuses et joueurs actuels avec une soixantaine de présents en continu pour une 
randonnée préparée par Régis et pour évoquer nostalgie, amitié, et émotion se souvenant de l'époque où 
le handball était une école de la vie, un échange humain plus que mercantile. Un grand merci à l'équipe du 
Président Langlois qui a permis les retrouvailles autour des Présidents, des dirigeants et joueurs et joueuses 
profondément attachés au CALHB et le retour des bretons à Lisieux... 
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Les résultats du mois de mai 
 

Moins 11 mixte CALHB - Port 0 – 7 ; CALHB - Suisse Nde 6 – 19 

Moins 11  Garçons  CALHB - Littry 20-22 

Moins 13 g  REG CALHB -Bihorel  32-39 

Moins 13 g Dép CALHB - Suisse Nde  11- 21 

Moins 15 garçons CALHB - La Butte  25- 31 ; La Butte- CALHB   25-23 

Moins 17g  CALHB – Argentan  30 -21 

3eme div seniors masculins : CALHB – Vire. 24 – 30 ; St Pierre CALHB 34 – 15 ; Giberville- CALHB. 27 – 32   

Première Masculine CALHB Carsix 42 – 35 ; Roumois- CALHB 31 - 29 CALHB – Sotteville. 34- 34  

Moins 13 filles Courseulles - CALHB 28-29 

Moins 15 filles  CALHB - St Léonard  26 – 22 ; CALHB – Bolbec  24-24  

Moins 17 filles Deauville – CALHB  35-39 

Première  Fém Vernon- CALHB   33-31 ; CALHB -Malaunay 27-29  

 

 
Animations Hauteville : 

Le CA Lisieux handball a été présent sur 2 opérations municipales  Hautevitalité avec aussi la CAF et Cité 
Sport avec le service des sports  

 
Hautevitalité avec le radar de vitesse de tir 

 
 
 
 
 
 
 
 

Cité Sport avec une forte participation des centres aérés municipaux  

 
  

 



 

H
an

d 
in

fo
s 

38
5 

7 
 

 
On s’était dit rendez vous dans ………. 

Place des gr’HANDs Hommes 
Aux yeux des dirigeants actuels du CA Lisieux handball, vous avez marqué à votre façon en 
tant que dirigeants, joueuses, joueurs, partenaires institutionnels ou privés la 
grande histoire du CA Lisieux handball. 
Contribution de Genevieve MABON ……………………UN GRAND MERCI ! 
 

En ouvrant facebook, ce matin, j'y ai retrouvé un souvenir du 9 mai 2010 qui disait « Je 
ne pense pas me tromper.... y'en a qui doivent avoir mal au crâne ce matin ! Mais, 
bon, on ne monte pas en N2 tous les ans hein.... Bravo ….vous avez raison d'en 
profiter les filles !!! » 
Ce fut l'aboutissement de longues années partagées, en département, puis en région, puis en N3 pour 
arriver à cette date de mai 2010. J'ai eu le plaisir de suivre, dans l'ombre, ces années riches en émotions, en 
frustrations parfois et en amitié surtout. 
Quand Fanny a quitté son club ULD faute d'équipe en minimes, en 1991, ses copines de la sélection 
calvadosienne, Aurélie et Camille, lui ont conseillé de rejoindre le CAL, à 30 kms de chez nous. Nous faisions 
donc la route tous les mercredis et tous les samedis, puis tous les vendredis en plus quand Fanny est arrivée 
en seniors. Puisque j'étais arrivée sur place, je faisais également les déplacements. Chaque acquisition 
d'une nouvelle voiture nous faisait pencher pour une 7 places : Toyota, Chrysler puis Grand C4. …… 

Quelques souvenirs, en vrac, ils sont très nombreux. : En cadettes, les filles avaient perdu une coupe « à 
cause » de fautes flagrantes d'arbitrage (si, si !). Une année passe et à l'approche de cette même coupe, 
elles me disent qu'une joueuse de l'équipe adverse, sous-classée, devrait jouer en seniors. Grâce à des 
relations professionnelles, j'en obtiens la preuve et la montre à l'équipe. Mais je leur dis que je ne le 
signalerai à la ligue que dans la mesure où le CAL gagne la coupe. Et elles gagnent. Donc dès le lundi 
j'adresse courrier et preuves aux instances du hand.... qui ne m'ont jamais répondu. Mais le club concerné 
en a entendu parler car lors d'un match suivant le père de la joueuse, très énervé, est venu me trouver, me 
disant « vous avez triché pour avoir la date de naissance de ma fille»... »effectivement, j'ai triché, comme 
vous »... 

Je pense que Régis se souvient du caillassage de sa voiture de prêt après un match à L'Aigle. 

Il régnait vraiment une bonne ambiance, familiale, dans l'équipe. Avec parfois ses engueulades, comme 
dans une famille. Au tout début Gégène et moi assurions les déplacements avec nos voitures particulières 
puis le groupe s'est agrandi. Nous retrouvions toujours les fidèles : Tonton (officiel adjoint) et Véro, Patrick 
et Babette, Catherine et Christian Et les mêmes parents dans les tribunes lexoviennes. 

Je réglais les repas du restaurant en déplacement ainsi que les arbitres à Lisieux..... Mais aussi, et surtout, 
je tenais le carnet des stats. Je donnais l'original à Gégène dès la fin du match et les filles consultaient mon 
double. Y étaient notés les buts, bien sûr, mais aussi les tirs ratés, les passes décisives, les actions ayant 
entraîné un péno en notre faveur, les cartons, les marchers...... pas toujours facile à suivre. 

Des souvenirs en vrac maintenant : En seniors, lors des déplacements il arrivait que deux minibus soient 
loués. J'en conduisais un et le 2ème était confié à Patrick. Un samedi, nous sommes côte-côte à deux ponts 
de péages d'autoroute. J'ai emprunté la voie réservée aux camions mais pas Patrick. Les filles ouvrent leur 
vitre et lui disent « ça va pas passer Patrick !!! » « mais si » ….. mais non. Sacré Patrick.  
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Lors d'une coupe à Tourlaville, le club avait loué un car. De nombreux supporters nous avaient 
accompagnés dont Madame Valter. Dans les vestiaires les filles s'étaient bombées les cheveux en noir et 
jaune et j'y avais eu droit aussi. Au retour, arrêt pipi à MacDo .... et le bus repart sans Madame Valter que 
nous avons heureusement récupérée très rapidement. Clotilde Valter était une fidèle supportrice que nous 
voyions très souvent dans les tribunes de Mimoun  

La montée en R1 …. Sans doute en Seine Maritime. Gégène savait que si ce match était gagné nous 
montions en R1 et il avait prévu le champagne. Mais pas les verres. Nous avons donc bu chacun juste une 
petite gorgée de champagne, pas très frais, au goulot de la bouteille. Puis ce fut la montée en N3. Le 
dernier match se jouait à Mimoun mais nous savions déjà que, même en le perdant, la montée était 
assurée. Les tribunes étaient combles et les deux dernières minutes se sont passées avec tous les 
spectateurs debout et applaudissant. Cette fois-ci le champagne prévu dans les vestiaires était bien frais et 
bu dans des verres  

Ayant été très gênés un jour pour dégager nos voitures à l'issue d'un match houleux, nous avions pris 
l'habitude de nous garer en marche arrière pour pouvoir partir plus vite. 

Par contre, l'accueil de l'équipe du Blanc-Mesnil reste un fameux souvenir. Alors qu'en fin de match nous 
leur demandions conseil pour un restaurant, elles nous ont invités à partager leur couscous car elles 
avaient trouvé que nos filles avaient été très fair-play. Et au match retour nous leur avons préparé un super 
barbecue dans le jardin du club house.  

Le jour où le club a affrété un car pour aller au tournoi de Bercy et où nous avons rencontré les joueurs, 
dont Jackson Richardson qui m'a dédicacé mon billet. 

Le jour où Chouchou s'est approchée de la fenêtre entrouverte du vestiaire et a vaporisé du déodorant 
dans les yeux des gars qui les importunaient. Ils ont vite dégagé ! 

Le jour où, à la fin du match à Blainville, Aurèle a traversé le terrain pour manifester son mécontentement 
à la joueuse qui l'avait malmenée pendant tout le match 

Le jour où, à la fin du match à Argentan, Fanny est allée trouver un supporter dans les tribunes et lui a dit 
« tu m'as insultée pendant tout le match alors maintenant qu'as-tu à me dire ?» Rien, bien sûr ! 

Le jour où, en rentrant d'un de ces fameux tournois à Brest, les voitures se sont arrêtées à Gonneville pour 
nous déposer Fanny. Surpris nous avons improvisé un apéro, puis une soirée pizzas sympa avec le contenu 
de notre congélateur.  

Le week-end où nous sommes allés jouer une finale près de Strasbourg. Le club avait loué un minibus, les 
filles étaient parties avec jusqu'à Paris puis étaient montées dans un train vers l'Alsace. Daniel et moi 
avions fait le voyage avec sa voiture car Fisso travaillait le dimanche et, après une dégustation de 
flammekuche, nous avons repris la route vers Lisieux en nous relayant au volant. Les joueuses ont profité 
de leur soirée, de l'hôtel, et sont rentrées le lendemain. 

Le week-end où le match se passait à Plouvorn. Fanny et moi étions parties en avance afin de préparer le 
repas et la soirée que nous avons tous passé dans notre maison bretonne située pas très loin du lieu du 
match. Certains ont prolongé et sont restés passer la nuit sur place.  

Le jour où, au Havre, les joueuses ont faussement taxé les nôtres de racistes et où l'une d'entre elles a 
traité Gégène de bouffon. 
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On s’était dit rendez vous dans ………. 
Place des gr’HANDs Hommes 

 
Aux yeux des dirigeants actuels du CA Lisieux handball, vous avez marqué à 
votre façon en tant que dirigeants, joueuses, joueurs, partenaires institutionnels 
ou privés la grande hoistoire du CA Lisieux handball. 
 
Contribution de Philippe SLAMKA……………………UN GRAND MERCI ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Petit souvenir dont tu fais partie., Daniel ... Te souviens-tu d'un match de cadets que tu arbitrais...  

Cette équipe du CAL était composée de joueurs qui étaient mes élèves à Orbec l'année d'avant... 

J'étais spectateur de ce match et en passant devant moi tu as lâché :" ils sont bons les gars de Lisieux !" 

et en regardant bien, les 7 joueurs sur le terrain étaient tous Orbecquois l'année d'avant...  

 

2ème souvenir, la finale de la coupe du calvados, gagnée à Courseulles je crois et qui avait vu Francis 

Grain boire du champagne dans la coupe en rentrant en bus.... Pour ma part j'avais raté ça, j'étais 

retourné au mariage ou j'étais invité, avec toute la délégation de ce mariage qui était venue nous 

supporter... 
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Episode 10 : dernier épisode  
En 2022-2023, pour la première fois de son histoire, l’assemblée générale se tient en septembre afin 
de clore les comptes avec approbation par l’AG. Le club compte 1964 licenciés dont 252 licences 
compétitions et 1712 licences événementielles pour 16 équipes en compétitions et 4 équipes qui 
disputent des rencontres amicales loisirs, handadapté, 2 babyhand. La nouvelle attribution des labels 
fédéraux permet au CALHB d’obtenir 5 labels Ecole de hand, Féminisation, Hand à 4, Handensemble, 
Babyhand. Côté résultats, les moins 11 garçons et filles sont champions du Calvados, idem pour les 
moins 13 filles qui sont finalistes de la Coupe du Calvados comme les moins 15 filles. L’équipe 
première féminine redescend en Excellence Régionale et les masculins accèdent à l’Honneur 
Régional. Au niveau fonctionnement, le club a acquis un mini bus, a connu une baisse du partenariat, 
a développé sa communication et ses réseaux sociaux avec l’apport d’Antonin Langlois, a initié 1082 
élèves en primaires et maternelles sur 48 classes, a créé une boutique en ligne, a organisé sa 
première foire à tout, son tournoi handensemble, sa journée famille. En interne, le club a cessé la 
collaboration avec un des éducateurs, entrainant quelques tensions internes et des suites 
prudhommales non finalisées en fin de saison. Le club a donc recruté un nouvel éducateur sportif 
professionnel Sébastien Cagnet aux côtés de Valentin Monfort. Côté bureau, Karine Dumont quitte la 
Présidence avec l’élection de David Langlois nouveau Président et de nouveaux élus Patrick Cerrand, 
Christophe Dumont, Sophie Quesnot. Cette saison se clôt sur la perspective de la célébration du 
soixantième anniversaire en 2023 – 2024.  
  

 


